
●主な意見一覧

中野区の文化財保護のための補助金は、使途が限られて使いづらい部分がある。イベント時な
どの経費も申請できるなど、対象経費の幅が広がるとより使いやすくなると思う。

今後、区内の文化振興のため、歴史民俗資料館にお囃子の衣装を寄贈していきたいと考えてい
る。

お囃子は、人が賑わう場所で行うのが合っており、東北応援まつりに参加して良かったと思っ
ている。今後、地域で行われるイベントやお囃子とのコラボレーションができる機会があると
良いと思う。

区の文化施設の予約が取りづらいと感じる。団体向けの優先予約枠がもう少しあると良いと思
う。

地域ごとに開催されるお祭りのほか、小学校の授業で民俗芸能を広める活動に取り組んでいる
が、特に若い後継者の育成が今後の課題である。

後継者の発掘・育成のために、「ないせす」の広告欄に、会員募集の記事を掲載できるように
してほしい。

区民と区長のタウンミーティング（2022年11月19日開催）
テーマ：文化・芸術の振興

文化振興に関する意見


